## Die wilden Schwäne

Weit von hier, da, wohin die Schwalben fliegen, wenn wir Winter haben, wohnte ein König, ber elf Söhne und eine Tochter, Elifa, hatte. Die elf Brüder waren Prinzen; sie gingen mit dem Stern auf der Brust und dem Sabel an der Seite in die Schule; sie schrieben mit Diamantgriffeln auf



Goldtafeln und lernten ebensogut auswendig, wie sie lasen; man konnte gleich hören, daß sie Prinzen waren. Die Schwester Elisa saß auf einem kleinen Schemel von Spiegelglas und hatte ein Bilderbuch, das soviel wie das halbe Königreich gekostet hatte.

D, die Rinder hatten es fo gut, aber fo follte es nicht immer bleiben!